



EINWOHNERGEMEINDE EGERKINGEN

Pressemitteilung

Schulleiter von Egerkingen wechselt nach Wolfwil

Hanspeter Stöckli, Schulleiter der Schule Egerkingen, hat sich entschlossen, die Schulleitung der Schule Wolfwil mit einem Beschäftigungsgrad von 60 % zu übernehmen. Der Gemeinderat der Einwohnergemeinde Egerkingen hat mit grossem Bedauern diese Kündigung zur Kenntnis genommen. Hanspeter Stöckli hat die Schule Egerkingen mit rund 300 Schüler/innen und 39 Lehrkräften vorbildlich geführt, mit grosser und steter Hartnäckigkeit am Qualitätsmanagement und an der Schulentwicklung gearbeitet. Der oder die Nachfolger/in von Hanspeter Stöckli kann die Leitung einer gut strukturierten Schule übernehmen.

Mit dem Wechsel nach Wolfwil erfüllt sich Hanspeter Stöckli den Wunsch nach einem tieferen Beschäftigungsgrad. Am 1. August 2014 trat er in Egerkingen eine 85 %-Stelle an, die Entwicklung der Schule machte es aber notwendig, den Beschäftigungsgrad auf 100 % zu erhöhen. Anlässlich der Strukturüberprüfung der Verwaltung und der Schule von Egerkingen wurden erste Lösungsansätze für die mögliche Reduktion des Beschäftigungsgrades des Schulleiters skizziert. Diese konnten jedoch kurzfristig u.a. wegen Raummangels nicht umgesetzt werden.

Egerkingen und Wolfwil suchen gemeinsam eine Lösung, wie die Zeit zwischen dem gewünschten Stellenantritt per 1. August in Wolfwil und dem eigentlichen Ablauf der Kündigungsfrist per 30. September 2017 überbrückt werden kann.

EINWOHNERGEMEINDE EGERKINGEN

Weitere Informationen oder Auskünfte:

Johanna Bartholdi, Gemeindepräsidentin Einwohnergemeinde Egerkingen
Tel. 062 387 71 00 oder johanna.bartholdi@egerkingen.ch

Georg Lindemann, Gemeindepräsident Gemeinde Wolfwil
Tel. 062 926 14 20 oder autolindemann@garageplus.ch

Egerkingen/Wolfwil, 30. März 2017